

友人は時計職人だったが、妹を計りながら、かくしてからなくなつた。思つてたが、年数は時計職人だらけの家の事だ。ドーリードヨーがババトウがラスがいた。そして彼の妹にして、彼の愛の恋人が。



原始の海で僕らは歌う tw novel おりほん

冉主編

自年にわたり都市を管理してきた巨大コンピュータが取り壊される。新しいシステムは既に完成している。システムは処理のさなか、コンピュータの中に胎内化しようとしていた少女が発見される。少女は母の死と共に目覚める。新システムの網を破壊し、跳ぶ。

魔
法使いの弟子は地下室で息絶える。弟子とは名ばかりで、初歩の魔法でついで覚えず、奴隸同然に使われた。骨と皮ばかりで、骸を鼠がかじる。数年後、王都に奇妙な魔法使いが現れる。魔力を使わぬ魔術師。彼が引き連れた何千という鼠は、あらゆる魔法を喰い、無効化する。

彼書は毎日図書館へ行く。司書は毎日用意していいた本を彼に貸し出す。事故で記憶をなくした彼は、本を順繰りに読み直すのである。自分を再構築しているために、これまで覚えていないのだ。自分が本など読んでなかつたことは、司書に会うために図書館に通っていたこと。

彼女が雪原の向こうを指さす。『ほら。あの真っ白い兔はない。ウサギが兎になつたもの。ウサギの耳先が赤いあの兎は、かつてウサギノコだつたもの。振り向くと彼女ではない。真っ黒い兎が雪を蹴りながら走ってしめう。あれは私。寂しがり仲間の元に行くの。彼女の声が遠くなる。

行くのかい？ 行くよ。今までの墓地を出ておいで。吟遊詩人の墓地を出ておいで。前へ進む。最後のお別れをする。吟遊詩人は世界のすべてを、あらゆる喜びを、猫に教へてくれた。宇宙をわたる船に乗る。吟遊詩人が教へてくれたすべてを歌うた。そして新しい歌を歌ために。ニヤア。

「夢」
「夢が見られないの」「少女」と「ギー」という言葉が聞かれた。青年は頑張って少しあまりに美しい物語を語る。やがて彼は、命を惜しんで死んでしまう。青年は「命は美しい世界を語る。機械ではあるけれど、それが工芸で青年である」といふ。

この内容は、suwaizo が 2012 年 5 月～
2013 年 4 月にかけて twitter で書いた
two novel (※140 文字、ただしだタグを除
く) だけではなく、うちの 11 本に、
「文字の小説」のうす。
新作を 1 本加えたもの。す
suwaizo@twitter
2014 年 1 月